
１． 会 員会 当で、通園センターに

う児童とのケー り事業が計 されていま

す。 金 で１３ 円の 金をいた

だきますが、予算に らしますと金 がまだ

しておりますので、理事会 を て粗

食例会を２回ほど う予定です。会員の皆様

のご理 ご協力をお願いします。なお、今回

の粗食例会での １１，０７９円を

に 金させて頂きます。

・妹背牛ＲＣより、１１月会報と１２月例会プログ

ラムが いております。

・ 事 所より、第２回 報告会

開催の が いております。１月２０日

、 幌パーク テル、会 は５０００円

となっております。パ ル ィスカ ン

報告会など、 のお話を ける 会

となっております。

・ 留萌 田 より、留萌

ま りの が いております。１

月２８日 日１３ ３０ より留萌市 センター

にて開催されます。

・ ２８日の年末、お しい とは ます

が、理事会並びにクラブ協議会を実施致しま

す。 所は 業会 、１８ ３０ からです。よ

ろしくお願いします。

煙本日

　 会（ ）

煙次週予定

　年男大いに語る

日

　 　 　 　

　 　　　 　

Ｎｏ．２７６

第２１ 回　１月１ 日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１９名
出席率 …………… ６１．６％

第１回　１２月 日

欠席会員 ……………… 名
内メイクアップ ……… 名
修正出席率 ………… 100％

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

（第２１ 号・第２２号）合併号



委員会　  委員長

　１２月６日開催のクリスマス例会の が出

ましたので、 しい がいらっし いました

らテーブルの に いてありますのでお く

ださい。数に りがありますので、 くなった

は ーを致しますので、 し出 さい。

　もう は、１月１０日開催の新 間例会の

お知らせです。新 間例会は、 テル

にて開催です。 くの会員のご出席をお願いし

ます。

会員 委員会　  委員

　 ー ード・テーラーの が を んで

という事でロータリー にある平成１１年３月

に されたものを まさせていただきます。

　 のテス が出 るまでの と れがも

たらした成 からの です。

　 の のテス がもたらした成 は、 事

の だけに られたものでなく、 の 間

に も有益で大いに役立った。とは 、

のテス が く知られるようになったのは、

よう く１９４０年の めになってからの とであ

る。

　 い くし は、 と 情を めるか、

と んなのためになるか、どうかという２ の

いの中に まれている事は である。

は のテス の第１ の い、

実かどうか に まれている。 まり のテ

ス の背後に 実、 平 といった

の が されており、 のテス が 事

と私 の にわたって役立 事になるわけ

である。

今日、 のテス は の に

されている。

して、 リカだけでも４５ の会

員の の におかれている。

日 の中 が の の に大

きな に れて ってある のテス を

ている。

リカ の においても高 大

で スターに かれて されている。

　とにかく のテス を実 すれ

ができる。 が と ようと、 の

とした が てるのである。 のテス を

実 すれ 、 に する いは て

くものである。 れ 、 前にも して い

間となり、私た が の中で めて まない

に く とができ、 にも な

間となり得るのである。

　また、 の のテス に まれている

が に青少年にとって大 なものか、おの

から らかで、 のテス を い より し

めれ 、 どのような 業に くにせよ、

本 の 力が できるようになる

のである。

・本日は の中、出席頂きありがとうござ

います。年 けは１月１０日の新 間例会と

なります。皆様、 いお年をお ください。

　　 森（幹）会長

・第１回 理事会 事終了しました。よろし

くお願いします。Ｃ 頂きました。 会員

・大 の中、例会出席お れ様です。 福士会員

・ 員に された皆様、よろしくお願いし

ます。　 会員

・４０歳になります。 の年になるよう日

の をもって、 進して参ります。

　 田中会員

・たくさんのご ありがとうございました。

　 会員

・クリスマスのＣ いただきました。

　 山 、西谷、 各会員

・粗食例会ありがとうございました。　 会

　前　回　　４９４，０００円

　今　回　 　２８，０７９円

　累　計　　５ ，０７９円
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委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

報 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



（ の ）

　２０１１年１１月にマル ん を 。

も数に るために、１ケースでも く る

事に全 力を けました。 流も リ リまで

理・ に いて業 と交 にあたり、

全 となった が 成されてきておりま

した。工 は 前から２４ 間 ル な

しで ってくれましたが、 しても

れ、 の後、 っても っても にお し

きれない状 が き、 月の１２月にライン

の に りました。 り も２ 食

円に変 され、 ３ 月後の２０１２年に

の り を させて頂きました。

の に での がりが まって マル

ん ク という も した。マル

ん 後、 市 が大きく回 いたしま

した。マル ん を した に を

すと、 ブランドからスイ しているだけで

なく、新 で を するようになった

度が がった も いという事が かり

ました。

　 までを り って した を ま

すと、１ は、 市 の 状、 、

商 の中 、 の きなど、ま は私 の今

までの を し た事です。２ は、

商 の です。インスタン の を

ながら、今までは わ なかった本 な

食 、新たな を 出 た事、お 様の

ーズを り す事が出 た事ではない

かと います。３ は、 の商 を全

となって り めた と。 して４ は、お

得 様の協力をいただき、 り でしっかりと

に けていただけた とが、後 しと

なったと ています。 ろ ろお話も終わり

に かいますが、開 から今日に るまで、

日 、 プ ーもありました。しか

し い して ると、 れは全て、 の を

とかして世に出したい、商 したい、という

前 きな だったと います。商 を 出

す びをいかに私 ーカーが られるか、

の事も した の だったかもしれ

ません。

　マル ん のおいしさに して、

から りの 状をいただきました。お 様

の に れるたびに、ますますがん らね と

る と の き まる いがします。今後も

ン していく事の大 さを れ に、マ

ル ん の様にお 様に を び す

ある商 を開 して参りたいと います。

す ては のために のスロー ンに

いを め、皆様に今後も るさ を、

して を けられるように ります。

　ご ありがとうございました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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 ・・・・・・・・・・・・

開催日：11月21日（火）　場所：蛇の目ずし
講　師：シニアソムリエ　吉尾　正幸
テーマ：和食とワインのマリアージュ

ワイン愛好会
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１．１２月２１日、留萌ライオンズクラブのクリス

マスパーティーに出席して参りました。

２．１２月２８日に第７回定例理事会並びに第５回

クラブ協議会を開催しました。今年度の予算

は厳しい状況におかれておりますが、情報を

共有する為に高田会計から後ほど中間決算の

報告があります。

３．１月９日留萌市役所、留萌商工会議所主催

の新年交礼会に出席して参りました。

・赤平ＲＣ、羽幌ＲＣ、妹背牛ＲＣより、１２月

会報と１月例会プログラムを受領しました。

・留萌市青少年健全育成推進員協議会より、創

立５０周年の記念誌を受領しました。

社会奉仕委員会　 青山 委員長

　皆さんのご協力を得て、粗食例会を実施して

おります。今年度あと数回、粗食例会を実施す

る予定となっておりますので、よろしくお願い

します。粗食例会の益金を使って通園センター

児童との交流会を開催する予定です。詳しい事

は後ほど皆様にお知らせいたします。

・本日は親睦の皆様にお世話になります。本年

もよろしくお願いします。　 森（幹）会長

・あけましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いします。　 福士副会長

・本日２曲歌わせていただきます。　 高田会計

・粗食例会ありがとうございます。今年もよろ

しくお願いします。　 青山社会奉仕委員長

・先月４０歳になりました。今年もよろしくお願

いします。　 田中会場監督

・昨年１２月末でワールドワンでの私の営業は終

了致しました。会員の皆様に大変お世話にな

りました。ありがとうございました。

　 西谷会員

・昨年青年会議所を卒業しました。改めまして

本年からどうぞよろしくお願いします。

　 関野会員

・今年もよろしくお願いします。　　 西原会員

・カラオケおひねり頂きました。

　 宮尾、高田、対馬、燕、森（俊）各会員

・ビンゴ大当たり。

　　　　　　鈴木、西谷、福士、中出、関野、

　　　　　　高田、森（俊）、宮尾各会員

　前　回　　５２２，０７９円

　今　回　　 ６１，０００円

　累　計　　５８３，０７９円

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第２１ 号・第２２号）合併号

Ｎｏ．２７６９

第２２回　１月１ ７日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

第１９回　１２月１３日

欠席会員 ………………１４名
内メイクアップ ………９名
修正出席率 ……… ８６．１ １ ％

煙本日

　年男大いに語る

煙次週予定

　健康（留萌健康の駅）
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会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・
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